

Mercados

Se busca presidente para ISA: renunció Bernardo Vargas

El ejecutivo quería renunciar desde diciembre de 2020, pero pospuso su retiro mientras se perfeccionaba la venta de ISA a **Ecopetrol**.



Bernardo Vargas, presidente de ISA.

Por **Redacción Bloomberg Línea**
27 de agosto, 2021 | 16:56 hrs
Tiempo de lectura: 2 minutos

El presidente de ISA, Bernardo Vargas Gibsone, anunció en la Junta Directiva en la sesión de este viernes 27 de agosto, su renuncia a la Presidencia de dicha empresa para emprender nuevos caminos profesionales.

La Junta Directiva lamentó su decisión y en una manifestación de respeto por Vargas, aceptó la renuncia y le **solicitó permanecer al frente de la compañía hasta tanto se concluya el proceso de transición.**

La Junta Directiva de ISA había conocido el deseo del directivo de cerrar su ciclo al frente de la compañía en conversaciones que iniciaron desde el pasado diciembre de 2020.

Ver más: [Los gigantes de las tecnofinanzas en Colombia se expanden en la pandemia](#)

Sin embargo, ante el anuncio sobre la posible transacción de venta a **Ecopetrol** de la participación de la Nación en ISA, y dada la importancia de esta transacción para el país, Vargas consideró prudente posponer su decisión hasta tanto se concretara la misma.

El saliente ejecutivo estuvo al frente de la transportadora de energía desde el 2015. Antes de llegar a ISA, Bernardo Vargas hizo parte de otras organizaciones como **Nogal Asesorías Financieras. Además, fue director de la operación en Colombia de ING Barings, fue presidente fundador de Proexport Colombia (hoy Procolombia), gerente general fundador de Fiducoldex** y trabajó en el Banco de la República en diferentes funciones a lo largo de casi 10 años.

Ver más: [Declaran inconstitucional un apartado del Plan de Desarrollo del gobierno Duque](#)

Vargas tiene un MBA de la Universidad de Columbia y es economista de la Universidad de los Andes en Bogotá, Colombia.

El pasado 20 de agosto **Ecopetrol** realizó el pago al **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público de **\$14,23 billones por la totalidad de las acciones de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA) a razón de \$25.000 por acción.**

El pago se realizó en su equivalente en dólares de los Estados Unidos de América por un monto de US\$3,672,9 millones.

Ver más [S&P vigilará perfil de deuda de Ecopetrol tras compra de ISA a la Nación](#)

Ecopetrol ya es el nuevo titular de las acciones de ISA mediante la respectiva anotación en el libro de accionistas de ISA por parte del Depósito Centralizado de Valores de Colombia S.A. (Deceval)

Sobre la operación, Standard and Poor's manifestó que **estará pendiente, y vigilará el nivel de deuda de la petrolera colombiana, luego de la compra de ISA que le realizará al Gobierno colombiano.**

Tras el negocio, que será por \$14,23 billones, unos US\$3.600 millones, Standard and Poor's dio un concepto de la operación, que aseguró, "está en línea con nuestras expectativas".

Ver más: [¿Por qué el Gobierno no contempló la oferta del GEB por ISA?](#)

A pesar de que aplaudió la adquisición de la transportadora, la agencia alertó un hecho con respecto del nivel de endeudamiento que tendrá **Ecopetrol** dado que el pago de la compañía se realizará 100% con endeudamiento y no con una emisión de acciones como lo planteó inicialmente.

"Las condiciones de cierre se mantienen en línea con nuestras expectativas anteriores", dice el comunicado de la agencia que además, señala que "En nuestra opinión, pro forma para la transacción, el apalancamiento ajustado de **Ecopetrol** **aumentará temporalmente a alrededor de 2.3x, que está por encima de nuestro disparador de 2.0x para una posible rebaja**".

Es decir, la firma alerta que el endeudamiento de **Ecopetrol** quedará por encima de lo que la agencia considera debe tener una compañía calificada con BB+ y perspectiva estable, o sea, la nota que le tiene asignada a **Ecopetrol**.

[Convierta a Bloomberg Línea Colombia en su fuente de noticias](#)

ISA Ecopetrol Bloomberg Línea Bloomberg Línea Colombia Las Últimas

LAS ÚLTIMAS

Ida se convierte en huracán, golpea Cuba en su ruta a EE.UU.

Se busca presidente para ISA: renunció Bernardo Vargas

Cristiano Ronaldo vuelve al Manchester United y lleva la acción del club a máximos de cinco meses

Cuba sienta bases para legalizar transacciones con criptomonedas

El riesgo de trombos es mayor con el Covid-19 que con las vacunas: estudio

Opinión Bloomberg

¿Quién será el mentor de los talibanes esta vez: Pakistán o Qatar?

¿Puede Delta Air Lines hacer que los trabajadores no vacunados paguen?

Necesitamos un sistema de comercio de derechos de emisiones para particulares

El discurso de Powell en Jackson Hole llegó tres años antes de lo que se suponía

Bloomberg Green

El hidrógeno verde suma inversionistas en Chile

SQM deberá volver a presentar su plan de cumplimiento ambiental

Ministra Schmidt: Chile debe apuntar a "medidas urgentes" en gestión hídrica

Países ricos rezagados en metas climáticas verían mayores rendimientos

Chile genera su primera molécula de hidrógeno verde

